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Présents
Guillaume Prieto - Fabrice Bulteau -Patrick Fageol - Roxane Cerize - Pierre-Julien Viailly
David Mouchel - Fabienne Margueritte -

Absents Excusés
Ludovic Culleron - Nicolas Vicart

Réunion
En visioconférence
Début de séance à 19h30



1.Point affiliation et licence
Le nombre de licenciés à la fin de la saison 2021-2022 est de 3121 hors licence estivale. Il y
a eu en tout 39 licences estivales de prises.

Le jour de la réunion il y a 26 clubs qui ont fait leur demande d’affiliation dont 8 en attente de
paiement.

Un point sur les clubs en difficulté la saison dernière doivent être fait:

- BCS qui risque d’avoir des difficultés encore en ce début d’année avec le gymnase
(Roxane/Guillaume)

- Blangy, le club ne s’était pas affilié la saison dernière pour des disponibilités de
gymnase. (Patrick)

- ASPTT Rouen souhaitait d’ouvrir une filière de badminton (Guillaume)

Tous les autres clubs ayant des difficultés en ce début d’année peuvent nous tenir au
courant. Nous aiderons dans la mesure du possible.

Le comité demande aussi aux clubs qui s’affilient de bien mettre à jour les contacts
sur Poona. Nos listes de diffusions (trésorier, président, secrétaire) prennent pour
référence Poona.

De plus si des encadrants interviennent dans vos clubs, vous devez les déclarer
qu’ils soient licenciés ou pas dans le club. Un encadrant se déclare dans la partie
dirigeant du club avec le statut d’éducateur. Un encadrant salarié doit être déclaré à la
fois comme salarié mais également comme éducateur.

2.Emploi comité
Cet été, le comité à travailler sur la fiche de poste d’un futur emploi. Le comité a besoin
d’une personne pour le développement et comme entraîneur et formateur. La fiche de poste
est ambitieuse. Cette fiche de poste va être publiée prochainement sur le site de la
fédération (Roxane).

Pour les subventions, si une personne est trouvée avant le 1er janvier 2023 nous devrons
faire un CDD jusqu'à cette date puis un CDI.

Le coût d’un employé a été estimé à 33 400€ sans les frais de déplacement.

Conscient qu’il y a peu de monde pouvant prétendre à ce poste, une alternative pour la
saison suivante est à travailler, celle d’un apprenti. Un point négatif à cela est que nous
n’avons pas les moyens humains pour suivre et former.



3.Local et bureau
Le comité a répondu favorablement à la location de bureau/locaux par le CDOS, qui se
trouve rue crosnes à Rouen (proche de la place du marché).
Début septembre un contact sera pris pour avoir les modalités finales et signer une
convention / un bail avec le CDOS.

Les lieux sont en travaux, tout sera neuf à notre entrée. Cela permettra de stocker le
matériel qui est actuellement stocké dans le club du président et les cadeaux des RDJ
stockés chez Roxane. Il y aura aussi un bureau disponible pour un futur employé.

4.Attribution des compétitions
Le comité à valider les demandes d’organisation. Le fichier mis à jour sera envoyé par
Patrick prochainement.

5.Calendrier

Rien n’a été changé sur le calendrier depuis le dernier envoi par Patrick.
Concernant l’AG nous allons essayer de la refaire à Yvetot qui est une ville centrale sur le
département.

6.Stage comité

1. Stage collectif
Le stage comité du 17 et 18 septembre ne se fera pas au CRJS ni à Jumiège qui sont déjà
réservés. Le comité est à la recherche d’un lieu pour faire le stage dans un club.

Pour le stage collectif de Novembre le CRJS est disponible.

2. Stage bassin
Le comité lance les appels à l’organisation des stages bassins. Pour rappel, ce stage se
déroule sur une journée.
Le prix de participation est de 12€/joueurs pour le club accueillant et 15€/joueurs pour les
autres clubs.

Le comité se charge de la communication, de trouver un encadrant, des inscriptions et de la
facturation. Le club doit mettre à disposition le gymnase, du matériel (terrain de badminton
et matériel pédagogique si possible), l’encadrant doit prévoir le goûter (demande de frais
avec justificatif auprès du comité).  Le joueur doit apporter son pique nique.



3. Plateau minibad
Pour organiser un plateau minibad il faut faire la demande auprès de Patrick. Le comité
s’occupe de la communication, des cadeaux de participation. Le club/encadrant s’occupe du
goûter, mise à disposition du matériel.
Les plateaux minibads sont ouverts à l’invitation d’un ami des enfants qui passent pour des
séances d’essais auprès du club organisateur.

Le comité peut trouver un encadrant si le club n’en a pas de disponible. Les encadrants d’un
club peuvent participer à un plateau minibad d’un autre club pour observer comment se
déroule l’organisation d’un plateau minibad.

7.Intervention scolaire
Une intervention scolaire va être mise en place dans deux classes, (CM1 et CM2) à
Amfreville après les vacances de Toussaint. Les interventions sont à la charge de la mairie.
Le comité met à disposition l’encadrant via une convention.

Si des clubs veulent faire la même chose il faut demander à la mairie s’ils sont intéressés
pour soutenir (financièrement) ce projet et trouver une école étant intéressée. Vous pouvez
vous rapprocher de Guillaume Prieto pour plus d'informations.

8.Partenariat équipementier
En attente des dernières réponses. La comparaison sera faite lors de la prochaine réunion.

9.Formation MODEF
Le CRJS et la base de loisir de Jumiege sont fermés à la date du MODEF, il faudra trouver
un lieu pour accueillir la formation. Si cela ne se fait pas, seul l'AB 1 sera maintenu.
Beaucoup de personnes sont formées en MODEF et peu continuent.

Des contacts avec le formateur des ligues voisines doivent être fait pour des demandes de
devis.

10. ANS et autre subvention
Le comité et les clubs n’ont officiellement pas réceptionné les réponses aux dossiers ANS.
Le comité a envoyé plusieurs mails à différentes personnes pour avoir un semblant de
réponse. Après vérification des comptes, l'ANS a été versée au mois d'Août.

D’autres subventions ont été demandées
- le FDVA, la réponse nous indique que nous ne sommes pas prioritaires, les clubs de

badminton ayant fait la demande ont reçu la même réponse.



- Pareil pour le FONJEP (aide à l’emploi des jeunes), nous avons posé des questions
et on nous a dit que nous ne serions pas prioritaire. La demande dans le cadre de
l’emploi au comité ne sera pas déposée.

11. Questions diverses

● Fondation ispen
Une demande de livre auprès de la fondation Ipsen a été faite, “Jeux paralympiques" et
“esprit curieux” (coloriage). Les deux livres seront distribués au Championnat Départemental
Jeune et plateau minibad.

La fondation met à disposition gratuitement des livres de vulgarisation sur les maladies, le
corps humain et le handicap.
Book Lab Archive - Fondation Ipsen (fondation-ipsen.org)

● Questions en suspens:
○ Goodies RDJ :RCE a tout chez elle. Comment seront-ils gérés cette année?
○ RDJ :vont se faire sur le badnet, il faudrait prévoir une formation des

organisateurs au logiciel.

● Goodies et matériels pour événement public:
○ stylos à l’effigie du comité arrivé à moitié (500/1000), chez Roxane.

● Communication à venir
- projet ANS
- bénévoles
- RDJ et TDJ

● Trésorerie / Facturation
○ la dernière facture est prête à partir,
○ certains clubs ne répondent pas,
○ Il est demandé aux clubs de bien indiquer les adresses des trésoriers

sur poona ou d’envoyer le contact à Fabienne pour que la
communication se fasse facilement.

Fin de réunion 22h30
Prochaine réunion le 14 septembre 19h30 en visio.

https://www.fondation-ipsen.org/fr/book-lab/

